



地番 1番の297 市場 市役所 市長所 市士 士藤 印刷 所人所 行印 刷行 富士士富加

昭和三十年三月定例市議会は三月十一月招集せられ一月定例市議会に於て総務委員会付託となつた九件並びに新たに提案せられた二十九議案原案通り可決したが昭和三十年度予算案についての大要次のやうに市長から説明があつた

(総務課)

昭和三十年度予算立案に当つて

富士市長 遠藤脩治

昭和三十年度入歳出予算は二億三百六十二万円余で二十九年当初予算に比較いたしますと実に六千百十九万五千三百円の減額でありまして各位には合併市制施行によつて新市施政に対する大きな希望を持つて居られた折柄第二年目に於けるこの現実に対し、その余りにも消極的であるとの御批判は推測に難くない所であります。

而し市政執行者としてこの予算立案者たる私の苦衷は更に大なるものがあります。今年度二億三百余万円の当初予算立案に当り

私の卒直なる心

境を申上げます

ならば飽くまで

新市建設五ヶ年

計画に沿つて積極的に施策を強

行すべきかの重

大なる岐路に立つたのであります。

即ち新市建設五ヶ年計画を強行する

為には先づ之に必要な財源を何によ

て求むるか諸経費の節約は勿論国、県の補助金の増額起債の大巾獲得以外に

道はないのであります。然し乍ら御

承知の通り國の一兆円予算という緊縮政策の堅持は到底市の希望を満たすことは不可能と申上げても過言ではありません。然し乍ら現下界不振の際市民に對し更にこれ以上の税負担を賦課する事は到底私の忍不能とする處であります。引いては生産意欲の減退の余儀なくされ市債の増加は市財政の破たんを招来し市民を途次に陥し入れる事は火を見るより明らかな所であります。



富士市長 遠藤脩治

正決議を煩す事も予想せられこれに附

以上に於けるこの現実に対し、その余りにも消極的であるとの御批判は推

測に難くない所であります。

而し市政執行者としてこの予算立案

者たる私の苦衷は更に大なるもの有

ります。今年度二億三百余万円の当初

予算立案に当り

私の卒直なる心

境を申上げます

ならば飽くまで

新市建設五ヶ年

計画に沿つて積極的に施策を強

行すべきかの重

大なる岐路に立つたのであります。

即ち新市建設五ヶ年計画を強行する

為には先づ之に必要な財源を何によ

て求むるか諸経費の節約は勿論国、県

の補助金の増額起債の大巾獲得以外に

道はないのであります。然し乍ら御

承知の通り國の一兆円予算といふ緊縮

政策の堅持は到底市の希望を満たすこ

とは不可能と申上げても過言ではあり

ません。茲に最後の手段として市税の

増徴による以外に道はないのであります。引いては生産意欲の減退の余儀なくされ市債の増加は市財政の破たんを

招来し市民を途次に陥し入れる事は火を見るより明らかな所であります。

然し乍ら現下界不振の際市民に對し更にこれ以上の税負担を賦課する

事は到底私の忍不能とする處であります。引いては生産意欲の減退の余儀なくされ市債の増加は市財政の破たんを

招来し市民を途次に陥し入れる事は火を見るより明らかな所であります。

然し乍ら現下界不振の際市民に對し更にこれ以上の税負担を賦課する

事は到底私の忍不能とする處であります